

# Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Lakukan Ronda Malam, Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.MATAPUBLIK.CO.ID](http://PURWAKARTA.MATAPUBLIK.CO.ID)

Jun 27, 2024 - 12:02



Purwakarta - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta aktif melakukan ronda malam. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada warga serta mencegah potensi tindak kejahatan di wilayah tersebut.

Setiap malam, Bhabinkamtibmas berkeliling di berbagai pemukiman, bertemu langsung dengan warga, dan melakukan pengecekan di titik-titik rawan kejahatan. Mereka juga menyempatkan diri untuk berdialog dengan warga, memberikan edukasi tentang langkah-langkah pencegahan kejahatan, serta mendengarkan keluhan dan aspirasi terkait masalah keamanan dan ketertiban.

Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, Kapolsek Bungursari, menjelaskan bahwa ronda malam oleh Bhabinkamtibmas merupakan salah satu upaya proaktif untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis. "Dengan melakukan ronda malam, kami berharap dapat lebih memahami kebutuhan dan kekhawatiran warga terkait keamanan. Ini juga merupakan cara untuk menunjukkan bahwa polisi selalu hadir dan siap membantu," ujarnya pada hari Kamis, 27 Juni 2024.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, melalui Kapolsek Bungursari, menegaskan pentingnya peran serta aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Ronda malam ini tidak hanya bertujuan untuk mencegah kejahatan, tetapi juga untuk membangun kepercayaan publik terhadap kepolisian. Kami ingin masyarakat merasa aman dan nyaman di lingkungan mereka sendiri," kata Dandan.

Dengan adanya kegiatan ronda malam yang rutin, diharapkan masyarakat akan lebih termotivasi untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan mereka. Sinergi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan warga diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis untuk semua